

# Ein zweitägiges Tanzspektakel zur Einweihung

Die Tanz-Fabrik eröffnete ihr neues, 300m<sup>2</sup> grosses Tanzstudio in Winterthur.

**WINTERTHUR** Mit einem zweitägigen Tanzspektakel weihte die Tanz-Fabrik ihr neues, 300m<sup>2</sup> grosses Tanzstudio in Winterthur ein. Zum Auftakt durften Kinder und Jugendliche kostenlos an Hip-Hop, Breaking und KidsDance Workshops teilnehmen und so die neuen Räumlichkeiten beschnuppern.

Am Samstagnachmittag strudelten Tänzerinnen und Tänzer aus der nationalen und internationalen Tanzszene sowie Schaulustige ein. Im Rahmen des «May the Funk be with two» Battles traten die Teilnehmer und Teilnehmerinnen in den Tanzstilen Hip Hop, House, Popping, Locking und Breaking gegeneinander an. Das Niveau der Tanzenden war eindrucksvoll



Das OK-Team und die Jury sorgten für spannende und unterhaltende Eröffnungstage. zvg

hoch – die Kreativität und insbesondere die Passion war deutlich zu spüren.

Am Sonntag leiteten die internationalen Tanzgrößen Buddha Stretch (USA) und Walid (Fr) die gut besuchten Workshops in den Stilen Hip-Hop und Popping. Die beiden haben ihre Tanzstile massgeblich mitgeprägt. So konnten die Teilnehmenden direkt von den «Roots» lernen. Die Tanz-Fabrik Winterthur plant auch in Zukunft weitere Tanzevents, Battles und Workshops für professionelle Tänzer und Tänzerinnen, Hobbytänzer sowie für Kinder und Jugendliche und möchte so eine wertvolle Plattform für die aktuelle Tanzszene bieten. 